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限售股解禁是利好还是利空(有限售股上市是利好还是利空)

限售股解禁对股票是利好还是利空?

再来说说其它的大众股，在解禁的时候无论是大非还是小非都有套现的欲望。哪怕
股价估值并不高。但是大家都知道它的成长性不好，也就是对未来的预期不好。在
这种情况下，大多数人还是会选择“落袋为安”。当然有特殊的例子除外。比如“
消息股”。但这也只是暂时的。消息一出就会见光死。长期看，一定是价值决定价
格的。

8月限售股解禁是利好还是利空？怎么看？

8月限售股解禁247.4亿股 解禁股市值达2532.85亿元  

据信息数据中心统计，8月份是今年限售股解禁最集中的一个月。8月份沪深两市14
2家上市公司限售股解禁规模达247.4亿股，环比增长320％，以7月28日收盘价计
算，解禁股市值达2532.85亿元。其中，仅宝钢股份一家公司解禁股市值就达1050.
81亿元，占当月解禁股总量的41.49％。  

那么，红八月的概率有多大？
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